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------ Aos treze  dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Ponto três – Propostas;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Ponto quatro – Homolgação das avaliações de desempenho do ciclo dois mil e treze dois mil e catorze;------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número cinco do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade..--------------- 

 ------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício a informar que o proprietário do edifício em ruínas na rua 

de baixo já foi notificado no sentido de proceder à demolição ou recuperação do edifício.-------------------------------------

------ Da Srª Vereadora Maria Emilia, enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do Ensino Pré-

Escolar, assim como as respetivas Educadora, Animadora e Auxiliares, para desenvolver uma atividade no dia 

quatro de março na Herdade dos Gagos, no âmbito das comemorações do Dia Mundial da Árvore.------------------------

Foram cedidas duas carrinhas e os respectivos motoristas. ---------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim, enviando fax  a solicitar transporte para o dia sete de março a fim de deslocar a 

equipa de juvenis dos Três AAA a Alcobaça.----------------------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi indeferido, dado o autocarro estar na oficina. A decisão foi comunicada aos interessados.-------------------

------ Do Município de Almeirim, na pessoa da Srª Vereadora Maria Emilia Moreira, enviando dois pedidos de 

cedência de Autocarro através de email no dia nove de março e segunda via por ofícío a treze de março, sendo o 

primeira solicitação para a seção de andebol feminino da Associação dos Vinte Quilómetros de Almeirim, para o dia 

vinte um de março a Lagoa-Algarve e a segunda para os dias um e dois de maio a fim de deslocar a equipa de 

Veteranos de Almeirim para um convívio ao Porto.--------------------------------------------------- -----------------------------------

------ O Executivo analisou os pedidos e dado que para o dia vinte um o autocarro já se encontra cedido ao Rancho 

Folclórico de Raposa e dia dois de maio também estar ocupado, os mesmos foram indeferidos.----------------------------

A decisão foi comunicada ao Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim – Divisão Social e Cultural, enviando email com boletim informativo sobre I 

Encontro de igualdade de género a realizar no salão nobre do município no dia treze de março. ---------------------------

------ Do Ministério das Finanças, enviando email, com questionário em anexo para preenchimento no caso de a 

autarquia ter feito transferências para fundações em dois mil e quinze.-------------------------------------------------------------

O inquérito foi preenchido e enviado para actualização de dados, embora a autarquia não tenha efetuado qualquer 

transferência.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Anafre, enviando email a informar da realização do XV congresso Nacional da Anafre que será nos dias 

seis e sete de novembro em Ponta Delgada – Açores.----------------------------------------------------------------------------------

------ Da Empresa Globalsoft BSC, enviando email a informar do aumento do valor contratual para o ano de dois 

mil e quinze. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rotary Club de Almeirim, enviando ofício a informar que vai ser efetuado homenagem profissional ao 

Exmº Sr. Joaquim Pinheiro, convidando no mesmo a Presidente da Junta. -------------------------------------------------------

------ Do CAJ Raposa enviando todos os documentos, tais como ata com a aprovação de contas, relatório de contas 

ano de dois mil e catorze, Plano Atividades época dois mil e quinze e lista de atletas e dirigentes. -------------------------

------ Do Grupo de Peregrinos Caminho ao Encontro da Mãe, enviando ofício a solicitar as instalações da casa da 

cultura para cerca de quarenta peregrinos almoçarem dia nove de maio. --------------------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo de Peregrinos acompanhados pelo Padre Sales, da paróquia de Alvalade Sado, enviando email a 

solicitar dormidas e banhos para dez pessoas, no dia oito de maio. -----------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido e comunicado à Paróquia. ------------------------------------------------------------------------------------------

------- Do GDR, enviando listagem de jogos e treinos, a fim de ser cedido transporte para um treino a realizar no dia 

treze e jogo em Assentiz no dia quinze de março. --------------------------------------------------------------------------------------

O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Seção Tigres do Pedal, na pessoa do Sr. Gonçalo Neves, enviando email a solicitar ajuda financeira para 

aquisição de novos equipamentos para os membros dos Tigres Pedal.-------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e devido à contenção de verbas deliberou indeferir e comunicar aos interessados.-----

------ Da Seção Tigres do Pedal, na pessoa do Sr. Gonçalo Neves enviando email a solicitar transporte para uma 

deslocação a Sernancelhe a realizar no final de Outubro-início de Novembro. ---------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e dado não terem ainda uma data concreta e já constar uma prova de BTT agendada 

para vinte cinco de Outubro, não será possível dar uma resposta até que nos seja indicado o dia da referida 

deslocação a fim de não haver sobreposição. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Dos Tigres do Pedal, na pessoa do Sr. Gonçalo Neves, enviando email a solicitar a colaboração da junta para a 

cedência de alguns meios técnicos e humanos para a realização da prova de BTT a realizar no próximo dia doze de 

Julho de dois mil e quinze, mais propriamente grades de protecção, aparelhagem e uma carrinha para 

abastecimento dos atletas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e dado ser uma prova realizada na aldeia, deliberou colaborar nos pedidos 

efetuados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar transporte para o dia vinte um e vinte dois de março a fim de 

deslocar os seus atletas à prova da Taça de Portugal e Inter Regional de Escolas em Marrazes (Leiria). Sendo o dia 

vinte um para reconhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e deliberou ceder acarinha Ford Transit para o dia vinte um e vinte dois de março.-----

------ Da Empresa Pirotecnica Minhota, Lda, enviando ofício a expor os seus artigos pirotécnicos. ----------------------

------ Da Fundação AMI, enviando ofício a solicitar a participação na divulgação da possibilidade dos contribuintes 

doarem parte do IRS liquidado à AMI. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Associação Comercial MovAlmeirim, a informar que se vai realizar uma reunião no dia vinte sete de 

março para apresentação do relatório de actividades do exercício anterior, entre outros pontos. ---------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações . ----- 

------ Do Tesoureiro, a informar que o passeio ao Douro superou as espetativas, ficando todos os participantes 

bastante satisfeitos e com vontade de repetir. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente da Junta, a informar que esteve reunida com a secretária e o vereador Eurico Henriques e a 

Maria da Conceição Sansana a fim de analisar a viabilidade de se organizar uma marcha para Junho.--------------------

------ Da Presidente da Junta, a informar que esteve reunida, juntamente com o restante Executivo e o Sr. Vice 

Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, Paulo Caetano, e os representantes das colectividades da freguesia a 

fim de analisar as necessidades e tipo de apoio a ser concedido para o ano dois mil e quinze. ------------------------------  

------ Da Presidente da junta, a informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e que o 

respectivo mapa também já se encontra elaborado . ------------------------------------------------------------------------------------ 

------Terminados o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas.--------

------ Da Presidente da Junta, a propôr a compra de chapéus de chuva com o símbolo da junta, para oferecer aos 

participantes do décimo oitavo Encontro do Idoso, ano dois mil e quinze. ---------------------------------------------------------

A Proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta, a propôr que se organize um pequeno festejo no dia vinte cinco de abril, com a 

distribuição de cravos pela freguesia, seguida do hastear da Bandeira com a Banda Marcial de Almeirime atuação 

de dois Ranchos Folclóricos na casa da Cultura. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Secretária,  a propôr que se ofereça amêndoas da Páscoa ao Jardim de Infância e CAF, assim como aos 

restantes funcionários da junta . --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados o terceiro ponto, deu-se início ao quarto ponto da ordem de trabalhos homologação das 

avaliações de desempenho do ciclo dois mil treze dois mil e catorze. --------------------------------------------------------

Nos termos da alínea e) do número um do artigo sexagésimo e do artigo septuagésimo primeiro da Lei número 

sessenta e seis – B / dois mil e sete, de vinte oito de Dezembro, na sua redação actual, este Executivo homologou 

as classificações dos trabalhadores, relativas ao desempenho do biénio dois mil e treze dois mil catorze. ---------------  

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              

 

A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  


